



Don d'une pièce de monnaie Henri IV au Musée, découverte par un jeune élève dans la cour de l'école Gutenberg

Camille Gauthier, 5 ans et en grande section, a fait une incroyable découverte dans la cour de son école Gutenberg : un double-tournois, pièce de monnaie frappée pendant le règne de Henri IV.

« Je regardais par terre et j'ai vu une pierre plate. Je l'ai ramassé et j'ai vu qu'il y avait du fer. En frottant, j'ai vu que c'était une pièce de monnaie », raconte le jeune écolier.

Après l'avoir examinée avec son enseignante, Camille découvre qu'il s'agit d'un double-tournois Henri IV. Il décide alors d'en faire don au Musée d'art et d'histoire de Parthenay.

Après avoir contacté le musée, Camille Gauthier a remis à Chantal Rivault, adjointe en charge du musée, et à Maria Cavallès, conservatrice, sa précieuse découverte mercredi 30 juin.

La Ville de Parthenay le remercie encore pour cette initiative généreuse qui va permettre d'enrichir les collections du musée.